

elle accédait à l'indépendance et prenait le nom de République de Gran Colombia qui comprenait en outre les territoires actuels du Venezuela, de l'Équateur et de Panama. Ces trois pays s'étaient tous séparés avant 1903. Entre la fin des années 40 et 1957, la Colombie fut dévastée par La Violencia, période troublée pendant laquelle 300 000 personnes furent tuées.

Un gouvernement de coalition libéral-conservateur a mis fin à cette violence en 1958 en prévoyant l'alternance de la présidence entre les deux partis à tous les quatre ans ainsi qu'une répartition égale des postes clés. Le président Belisario Betancur (conservateur), élu le 30 mai 1982, doit officiellement assumer la présidence lors de cérémonies d'investiture prévues pour le 7 août 1982.

Il existe de bonnes possibilités de développer les liens économiques entre les deux pays. Outre les liens de commerce et d'aide déjà étendus, les entreprises canadiennes s'intéressent beaucoup à participer à d'importants projets tels que le projet charbonnier d'El Cerrejon, le projet de satellite national et le projet d'aménagement de réseaux de transport urbain à Bogota, Medellin et Cali. D'autres possibilités s'offrent également au Canada grâce à ses compétences en agriculture, en foresterie et en hydroélectricité.